



TRASCENDIÓ

Que diferendos y protagonismos entre legisladoras de la 4T derivaron en el despliegue de un riguroso operativo de seguridad para blindar la sesión inaugural del Foro Parlamentario de América Latina y el Caribe en el Palacio de San Lázaro, pues dicen que la senadora morenista **Martha Lucía Micher** llevó personal de resguardo de la Cámara Alta y ordenó cerrar el paso a diputadas del PT, supuestamente preparadas para *reventar* el evento, aunque lo cierto fue que las petistas encabezadas por **Magdalena Núñez Monreal** nunca intentaron siquiera acercarse al salón de sesiones y, en lugar de eso, celebraron un “foro alterno feminista” en las instalaciones de su bancada para desahogar agenda propia. Ellas se entienden.

Que hoy, por cierto, la presidenta **Claudia Sheinbaum** inaugurará la Conferencia Regional sobre la Mujer de América Latina y el Caribe, el principal foro intergubernamental sobre los derechos de ellas y la igualdad de género en la zona, en un acto que

se llevará a cabo en Palacio Nacional, donde congregará a representantes de organismos, fondos y programas de Naciones Unidas, organismos multilaterales, parlamentos, academia y sociedad civil, en particular de movimientos feministas.

Que **Hugo Aguilar Ortiz**, presidente electo de la Suprema Corte, prometió que el organismo autónomo que él encabezaría hará “justicia antes que el cumplimiento estricto de la ley”, que, ah, cómo sonó a aquello de “a mí no me vengán con que la ley es la ley”, durante su visita a Toluca para atestiguar una sesión extraordinaria de la Sala de Asuntos Indígenas del Poder Judicial del Edomex, donde se concedió amnistía a una mujer con antecedentes de haber sido víctima de marginación y violencia.

Que la jefa de Gobierno capitalina, **Clara Brugada**, no dejó pasar la recta que le lanzó **Donald Trump** desde la lomita y aclaró que la tasa de homicidios aquí es de 10 sobre cada 100 mil habitantes, después de que el jefe de la Casa Blanca justificó el despliegue de la Guardia Nacional en Washington debido a los índices de criminalidad que, dijo, son peores allá que en Bogotá y Ciudad de México. —